



230 m<sup>2</sup>

Réf. 84192696

6 535 000 €

Gassin

Maison à vendre (83580)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Villa d'exception avec vue sur la mer, située dans un domaine prestigieux à l'entrée de Saint-Tropez. Cette récente villa (230m<sup>2</sup>), nichée dans le domaine de Sinopolis sur un terrain de 1 320 m<sup>2</sup>, offre une architecture contemporaine et une position parfaite surplombant la mer. Entourée d'un magnifique jardin privé, de terrasses à l'avant et à l'arrière, ainsi que d'une piscine chauffée, cette villa offre un cadre de vie luxueux et relaxant. Sur deux niveaux, la villa comprend au rez-de-chaussée un séjour ensoleillé, une salle à manger, une cuisine ouverte, ainsi que deux chambres à coucher, ...

Exceptional villa with sea views, located in a prestigious estate at the entrance of Saint-Tropez. This recent villa (230m<sup>2</sup>), nestled in the Sinopolis estate on a plot of 1,320 m<sup>2</sup>, offers contemporary architecture and a perfect position overlooking the sea. Surrounded by a beautiful private garden, front and rear terraces, and a heated pool, this villa offers a luxurious and relaxing living environment. On two levels, the villa on the ground floor comprises a sunny living room, dining room, open kitchen, and two bedrooms, each with its own dressing room and en-suite bathroom. Upstairs, there are ...

**COLPAERT IMMOBILIER DE PRESTIGE**

28 rue François Sibilli - 83990 ST-TROPEZ

**Contactez l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

